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在纽约总部举行

主席;德皮涅斯先生（西班牙）

-第四千届会议续会

—任命给予殖民地国家和人民独立宣言执行情况特别委员会一名成员〔 

江

―中美洲局势：对国际巧平与安全的威胁及巧平倡议〔21〕

-开始进行关于国脉经济合作促进发展的全巧性谈判〔41〕

—庆祝发现美洲五百周年〔43〕
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本记录包括中文发言的原文和其他语言发言的译文。定本将刊印在大会正式记

录。

更正应只沛发言的原文提出。更正应作在印发的记录上，由有关的代表团成员 

一人署名，于一个星期内送交会议事务禪正式记录籍辑科科长（歇合園广场2号00 
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一塞浦路斯间题〔4 4 ：！

—联合圍决议的执行情况〔4 5〕

-伊朗和伊拉克之间武裝冲突旷日持久的后果〔4 6 ^ 

―1986 — 1987两年期方案概算〔116〕 

-人辜问题〔123 ^

-联合園当前的财政危机〔150 ^

-第四千届会议闭幕
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下午3点3 5分开会- ,

大会第四千届会议续会。

圭每：我宣布根据1 9 8 5年1 2月1 8日第40/470：^决议，大会第四十届 

会议续会。

议程项目1 7【续）

任命各酣属机构成员料补空缺，并作出其他任命：

…任命《给予殖民地国家和人民独立宣言》执行情况特别委员会成员一名。

主席;大会现在审议关于任命《'给予殖民地国家巧人民独立宣言》执行情况特 

别委员会成员一名的议程项目17的分项目…。

在各区域小组进行的磋商结宋之前，我是否可政认为，大会希望推持审议巧一 

分项目，并将其智括进今后一届会议的议程？

就巧样决定。

主席:大会结宋了对议程项目1 7分项巧…的审议。

议程项目2 1【续）

中美洲局势；对国际巧平与安全的威胁及巧平倡议。

主席;我现在请这位代表注意题为"中美洲局势：对国际和平与安全的威胁及 

和平倡议"的议程项目2 1。

我是否可拟认为，大会希望将该项目包括进第四千一届会议的议程革案？ 

就运样决定。

主席：我们由此结来了对议程项目2 1的审议。
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议程项目41《续）

开始进行关于国际经济合作促进发展的全球谈判。

主席;我现在请大会注意题为"开始进行关于国际经济合作促进发展的全球谈 

判"的议程项目4 1。

名夺代表团还记得该项目被载入议程己经有许多年了。 过去几任大会主席进 

行的多次磋商没有能够在有关开始进行关于国际经济合作促进发展的全巧性谈判的 

正式进程的问题上取得具体进展。

然而，正如最近在不结盟运动首脑会议上重申的那样，发动全球谈判显然是发 

展中国家经济鋼领的一个中记目标。许多发展中国家在贸易、货币、金强、原材料、 

特别在债务方面维续遇到的困难充分说明他们提议发巧全球谈判的那种基本的情绪。

然而，如果武为迄今为止未能发动全球谈判就意味着事实上在南北问题上没有 

进行任何对话或谈判，这将是错误的。显然，在联合国本部和联合国系统巧，都有 

了一些进展，并将有所进展，其目的是推动廷立一个更加公正和平等的国际经济秩 

序的事业。我只要提一下：最近举行了有关非測问题的特别联大，在关税和贸易总 

咏定中发动了新的一轮贸易谈判，正在筹备召开世界银行和国际货币基金会议，臥 

及筹备召开联合国贸易和发展会议第屯届会议。所有这些都为在各个具体问题上取 

得进展提供了机会。

然而，所缺少的是就这些不同的组成部分之间的巧互关系进行高级的政治讨论 

和谈判。因此，人们也许会对这一建议是否继续有效提出异议。

关于大会在本届会议闭幕时将采取的做法上，我将在非正式磋商的基础上提议， 

大会应决定将题为"就国际经济合作促进发展发起全球谈判"的项目列入第四十一 

届会议的议程覃案。如果没有人反对，就将这样决定。

就这样决定。
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主席:我请南斯拉夫代表发言，他想代表7 7国集团发言。

戈洛布先生(南斯拉夫〉：我代表7 7国集团就题为"开始关于进行国际合作 

促进发展的全球性谈判"的议程项目4 1的审议工作发言。

7 7画集团一定会再次十分遗‘隐地注愚到，发达国家未能同意就货币、金嚴、 

债务、贸易和发展等巧互关联的间题开始对话和谈判。

我们感到遗撼和埋怨的是，在联合国大会纪念联合国成立四十周年那届会议期 

间在这一领域没有取得任何进展。我们认为这是国际社会的严重矢败。某些国家自 

私自利的做法造成了这一严重的失败。我要再一次提醒大家，大会连续在六届联大 

上都未能就这一议程项目采取行劲。I

人们也许记得，本月初在津巴布韦哈拉里举行的最近一次不结盟国家首脑会议 

对这一问题给予充分的关注。国家元肯或政府首脑再次强调指出，全球谈判仍然是 

国际社会为调整国际经济关系，加速发展中国家的经济发展和加强国昧经济合作巧 

最重要和最全面的努力。

我还要回顾，不结盟国家的国家元言或政府昔脑贵成在纽约的7 7国集团继续 

努力，狀便尽快举行全球谈判开始谈判。同时，他们敦促发达国家表示出必要的政 

治意志，臥便使谈判能够举行，因为全球谈判确实仍然是一个正确的概念，事实上 

这是一个为所有国家的利益解决紧迫的国际经济问题的概念。

发展中国家决的继续进行努力，争取就进行全球谈判达成一项协议。人们希望 

―我认为这样做是正确的一发达国家将本着同样的積神行事。

主席先生，77国集团同愚你的提议，即将全球谈判问题列入第四千一届会议 

的议程。发展中国家准备向大会第四十一届会议主席提供全力支掠化便能在和所有成 

员国取得一致愚见的情况下进行全球谈判。

巴卡落夫先生（化加利亚^ :我荣幸地代表白俄罗斯苏维埃社会主义共和国、
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保加币]亚人反共和国、匈牙利人民共和国、德愚志氏主共和国、蒙古人民共和国、

波兰人民共和国、苏维埃社会主义共和国联盟、鸟克兰苏维埃社会主义共和国和捷 

充斯洛伐克社会主义共和国代表团发言。

我们各留代表团愿再次重巧坚定地滿腺观地支持根据1979年12月14曰大会 

第34^138号决议在联合国迅速开始全球性谈判。社会主义国家的运一立场在华 

沙条约和经济互助委员会的文件中一再得到最高觉政领导人的重申'路国代表团支 

持在哈拉里举行的第八届不结盟国家国象元首和政府肯脑会议经济宣言的条款。该 

宣言指出：

"全球谈判仍然是国际社会为调整国际经济关系，加速发展中国家的经济

发展和加强多边经济合作的最重要和全面的努力"。

我们赞同关于继续努力、保证迅速开始全球谈判的哈拉里经济實言中所载的呼 

吁，并准备为此目的与7 7国集团及所有有关的代表团进行建设性的合作.

在这一范围巧，主席先生，我们支持7 7国集团的建议和你的建议，将关于全 

球谈判的项目载入第四十一届大会的覃案议程之中。我们希望，这次大会将最终能 

够打破在这个重要和非常现实问题上的长期僵局。

奥肯先生【美利坚合众国^ :我国政府和在座的许多其他政府一起，为就议 

程项目4 1下的问题取得一致意见花了很多时间，作出了许多努力.

关于这个项目，我们将保持建设性与合作态度，并将在这一进程中继续发挥充 

分和积极的作用.

主席：大会己经结束了对议程项目4 1的审议。
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议程项目4 3 (^)

庆祝发现美洲5 0 0周年

主席:关于这个项目，代表们都还记得，大会在1 9 8 5年9月2 0日决巧将 

这个项目载入第四十届会议的议程，

我是否可认为，大会现在希望推迟对这个项目的审议，将该项目载入第四十 

一届会议的议程覃案？

就这样决定。

主席:这样就结来了我们对议程项目4 3的审议。

议程项目4 4 ^璧）

塞浦路巧问题

主席:成员国都还记得，大会在1 9 8 5年9月20日决定将这个项目载入本 

届会议的议程，但把关于这个项目的分酷的决定推迟到今后的一个恰当时候。

我的理解是，将对这个项目的审议推迟到第四十一届大会是可取的。

那么我是否可於认为，大会希望推迟关于本项目的审议，并将其载入第四千一 

届大会的议程覃案？

就这样决定。

主席:这样就结宋了我们对议程项目4 4的审议。

议程项目5 5【壑）

执行联合国的决议

主席:在这方面我收到了塞浦路斯常驻代表的一卦信，耍求将本项目载入第四 

十一届会议的议程草案。
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如果没有人反对，我就认为，大会希望将这个项目载入第四十一届会议的议程 

孽案.

就这样决定。

主席:这样就结来了我们讯义程项目4 5的审化

议程项目4 6 ^達

伊朗和伊拉克武装冲突旷曰持久的后果

主席:大会在I 985年9月20日决定将这个项目载入第四十届会议的议程.

我的理解是，将对这个项目的审议推迟到第四十一届大会是可取的，

我是否可拟认为，大会希望推迟对这个项目的审议，将其载入第四十一届会议 

的议程覃案？

就这样决定， ―

主席：这样就结来了我们对议程项目4 6的审议。

议程项目续）

1986- 1987两年期方案概算

主席:下面我们考虑项目I 1 6,题目是"1986 - 1987巧年期方案概算"。 

如果没有人反对，我们现在就结京对这个项目的审议。

就这样决定.

议程项目123【续）

人事问题
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主席:大会在第四十届会议上对本项目的审议己经结来，一个题为"人事问题" 

的项目臣经载入第四十一届会议的临时议程。

议程项目150(璧）

联合国目前的财政危机

现在我们考虑本届会议议程上的最后一个项目。

我是否可政认为，大会希望将这个项目载入第四十一届会议的议程覃案？

就这样决定。

圭犀：这样就结東了我们对议程巧目1 5 0的审议。

主席的发言

圭羣：在我们结来大会第四十届会议的时候，我想简单地说几甸话，因为尽营 

我们在大会工作中有一个相对休整的时期，但明天大家就将开始另外一届会议，这 

就是项目众多并充满未知数的第四十一届会议。所拟我觉得言辞是多余的，因为在 

第四十届会议期间，发言尽营比过去简短，但数目众多。然而，我一定要提一下这 

乂会议纪念性质的那一部分会巧是成功的。许多最高级领导人参加了会议。如果大会 

当初没有接受筹备委员会为了不过分地拖长纪念活动所提出的限制的话，与会领导

人的数目本来会更多。不管怎样，去年没有参加会议的人今年会泉请原谅我暂 

离题宣布，胡安，卡洛斯一世国王陛下将参加下一届会议，这碰巧是西班牙立宪 

民主王朝恢复十周年。国王陛下将在第四十一届会议的一般性辩论第一个发言。这 

种杰出人物的出席增强了联合国。
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在1 9 8己年最后兰个月里举行大会中被认为是头一部分会议结柬化我作了 

简短的发言，强调了我巧认为是该次大会实际纪念性部分最为重要的特点。我认 

为没有必要再重复我当时说的话。

1 9 8 6年初，大会又十分繁忙。我接受了任命十八人专象小组，巧究联合 

国财政巧行政巧势的任务。他们十分努力，最后作出了一项大会将要作出决定的 

重要报告

在4月底大会再次开会时，我考虑到秘书长关于经济与如政愈机所作的发 

言，这一危机是由于拖延交付某垫预算款项所造成的。大会必须在其第四十一届 

会议上深入审议这一局势，并找到一个解決办法。

虽然非測问题是一次特别会议的主题，伽愿强调关于非測问题会议的重要也 

由于人们对这一问题所采取的态度和发言中的坦率性质，其结果是十分积极的：我 

满怀信记地期待着取得重大进展。

尽替现在存在着各种危机，在任何情况下，務合国都应该继续为巧平事业而服 

务，这一点是十分重要的；根据最近召开的一次大会所作出的决定，我们再用特殊 

的一年来纪念巧平。巧平与安全是我们《宪章》的基本原则。因此，我认为联 

合国各机构努力采取更具有防御性的行动是十分重要的，这一点我在第四十届开幕 

式上的就职滨说中臣经提到了。 为了实现这一点，必须加强而不是削弱联合国， 

但是如果不进一步加强秘书长根据《宪章》规定下的权威，要加强联合图组织是不 

可设想胁他的威信是无獻置疑的，他为联合国利益和寻求世界巧平与安全所作 

出的努力足政证巧了其价值。他在大会第一阶段结東时十分正确地指化，己经发 

出了十分重要的宣言，并作出载有十分有价值的想法的无数发言，但现在是使各成 

员国使这些想法变为现实的时候了。

虽然我们十分不幸地面临着许多冲突问题，但我将不要谈起目前的这垫球突, 

也不要谈及乂各个角度讲人们都十分憎恶的顽固的种族隔离政策所造成的问题，也 

不要谈及纳义比亚^中东或中美測问题，也不要谈及影响到亚洲名外地方的冲突问
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强也不要谈及淮民、人权、经巧关《、外部债务等等问题0 我在十二月份巴经 

谈到这些问题了。 让我们共同希望，所有有关各方所能轰现出的诚意和明智态度 

能够产生一些解决办法。但我的确愿意谈及恐巧主父在大会和安全理事会一 

致通过十分清楚明确的决议之后，仍然爆发了令人淮喊忍受的巧绒的新的恐怖主 

义这就要求国际社会采取果断行动。仅仅谴责运种行动还是不够的；在特别 

情况下，有必要采取同样特别的措施来对付恐怖主义^ 我要请即将召开的大会采 

取运种猎施。

我还要提及秘书长、大会副主席、各主要委员会主席、副秘书长威廉.巴佛姆 

先生政及巧有秘书处工作人员所给予我的友谊巧合作。我现在完全了解联合国的 

巧外情况，因化有权说，如桌没有秘书处全体工作人员的不撼努力，联合国存在是 

不可能的。我愿在此向他们表达我深切的感撤

如栗在履行我职责的过程中，我有时候犯了错误，或者如果我履行我的职责没 

有使得所有人感到满意，我在此道歉并求得原谅。由于有1 5 9个成员国，众多 

的观察象祝非常《的议程项目，要想使每一个人都感到满意实际上是不可能的。但 

是，我希望我&经用最大可能出色地履行自邑的职责，始终牢记着大会赋予我领导 

第四十届纪念庆祝活动的责任〇

最后，我愿祝将主持第四十一届大会的下一届主席取得成功。我诚恳地祝愿 

他在主持即将召开的艰难而前途未的会议上取得成功。

在我结滚我在联合国内正式职责之际，我所要作就是再一次桌示对大家的友谊， 

并要指出，在本纽织内服务多年之后，我愿与我的同事們臥及联合国保持密切的联 

《，我是完全支持联合国胁

我感谢大象，并祝大象今后一切顺利。

议程项目2

默祷
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‘ 我们现在结東第巧十届大会常会。

我请各位代表起立，默祷一分钟。

四十届大会闭幕

主席；我宣布第四十届大会闭慕

下午4时1 0分散会。
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